

# NGO

## "Polsek Cugenang Gelar Patroli Sore untuk Meningkatkan Keamanan Wilayah"

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Nov 14, 2023 - 22:18



Polres Cianjur POlda Jabar - Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur

melaksanakan kegiatan patroli sore pada Selasa, 14 November 2023. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Cugenang dalam meningkatkan keamanan wilayah. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Cugenang, Acp Tedi Setiadi, menyampaikan statemen dan memberikan apresiasinya terhadap giat tersebut.

Dalam statemennya, Kapolsek Cugenang, Acp Tedi Setiadi, menjelaskan bahwa patroli sore merupakan salah satu langkah proaktif Polsek Cugenang dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. "Kami terus berupaya hadir di tengah masyarakat dengan melakukan patroli secara rutin, khususnya pada sore hari, untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat," ujar Acp Tedi Setiadi.

Personel Polsek Cugenang menjalankan patroli di berbagai titik strategis, seperti pusat-pusat keramaian, pemukiman warga, dan wilayah yang dianggap rawan. Mereka berinteraksi dengan masyarakat sekitar, memberikan himbauan kamtibmas, serta menghimbau agar masyarakat ikut berpartisipasi dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi terhadap upaya yang dilakukan oleh Polsek Cugenang dalam menjalankan patroli sore ini. "Patroli sore adalah bentuk kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat, menjelang malam yang dapat dijadikan momen rawan. Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," ujar Kapolres.

Masyarakat di sepanjang rute patroli menyambut baik kehadiran polisi dan memberikan tanggapan positif. Mereka merasa lebih tenang dan percaya diri dengan adanya patroli sore yang dilakukan oleh Polsek Cugenang. Kegiatan rutin ini diharapkan dapat terus berlanjut dan semakin mempererat hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat.